



re:publica 24 – Who cares?

Die re:publica 24 findet vom 27.-29. Mai 2024 in der STATION Berlin statt. Das Festival für die digitale Gesellschaft steht in diesem Jahr unter dem Motto „Who Cares?“.

Die Stärke einer Gesellschaft bemisst sich an der Lebensqualität ihrer schwächsten Mitglieder – und derer, die sich um sie kümmern. Letztere werden wir in naher Zukunft immer mehr brauchen, denn so viel scheint sicher: Die fitten Jahre sind vorbei!

Der demographische Wandel sorgt für eine alternde und damit pflegebedürftigere Gesellschaft. Die Auswirkungen von Kriegen und der Klimakrise werden viele Millionen Menschen in die Flucht zwingen oder in der Heimat arm, obdachlos, hungrig, krank machen. Im Netz haben wir uns von einigen wenigen Unternehmen abhängig gemacht, die mit ihren Entscheidungen unser Leben beeinflussen.

Unsere vielfältige digitale Gesellschaft wird durch vieles bedroht, und die sich verschärfenden Krisen benötigen mehrdimensionale Antworten. Diese Antworten liefern Menschen, die sich kümmern: Who cares?

re:publica 24 will take place from 27-29 May 2024 at STATION Berlin. The motto for this years' festival for the digital society is "Who cares?".

The strength of a society is determined by the quality of life of its weakest members – and those who care for them. These could be our most valuable resource in the near future, because this much is clear: The fittest years are over!

Demographic change is causing an ageing society in greater need of and more dependent upon care. The impact of wars and the climate crisis will force many millions to either flee or be left behind destitute, homeless, hungry or ill. In the realms of the internet, we have allowed ourselves to become dependent on a handful of companies who influence our lives with their decisions.

Our multifaceted digital society is threatened from many sides and the intensifying crises require multidimensional answers. These answers are provided by the people who care: Who cares?

Tickets → <https://re-publica.com/tickets>

Website

www.re-publica.com

Hashtags

#rp24 #WhoCares

Textvorlagen für Social Media

Kurz

Die re:publica 24 findet vom 27.-29. Mai 2024 in der STATION Berlin statt. Das Festival für die digitale Gesellschaft steht in diesem Jahr unter dem Motto „Who Cares?“. Alle Infos & Tickets: re-publica.com #rp24 #WhoCares

Lang

Die re:publica 24 findet vom 27.-29. Mai 2024 in der STATION Berlin statt. Das Festival für die digitale Gesellschaft steht in diesem Jahr unter dem Motto „Who Cares?“. Die Teilnehmenden erwartet ein umfangreiches Programm mit Vorträgen, Diskussionen, Workshops, Performances und vielem mehr – rund um die aktuellen gesellschaftlichen Debatten, das Netz, seine Communities und die Chancen und Herausforderungen, die in der Digitalisierung der Gesellschaft liegen. Alle Infos & Tickets: re-publica.com #rp24 #WhoCares

Short

re:publica 24 will take place from 27-29 May 2024 at STATION Berlin. The motto for this years' festival for the digital society is "Who cares?". More information & tickets: re-publica.com #rp24 #WhoCares

Long

re:publica 24 will take place from 27-29 May 2024 at STATION Berlin. The motto for this years' festival for the digital society is "Who cares?". Participants can look forward to an extensive programme of talks, discussions, workshops, performances and many more – on current social debates, the internet, its communities and the opportunities and challenges that arise from the digitalisation of society. More information & tickets: re-publica.com #rp24 #WhoCares

Visuals



Keyvisuals und Logos stehen [hier](#) zum Download zur Verfügung. Fotos zur freien Verwendung gibt es [hier](#).

Key visuals and logos are available for download [here](#). Photos for free usage are available [here](#).

Handles

X/Twitter	https://twitter.com/republica	@republica
Mastodon	https://berlin.social/@republica	@republica@berlin.social
Bluesky	https://bsky.app/profile/re-publica.com	re:publica@re-publica.com
Threads	https://www.threads.net/@re_publica	@re_publica
Instagram	https://www.instagram.com/re_publica	@re_publica
Facebook	https://www.facebook.com/republica	@republica
LinkedIn	https://www.linkedin.com/company/re-publica	@republica GmbH
Flickr	https://www.flickr.com/photos/re-publica	@re-publica
YouTube	https://www.youtube.com/@republica	@republica

Über die re:publica

Die republica GmbH veranstaltet mit der re:publica Berlin seit 2007 das Festival für die digitale Gesellschaft und damit die größte Konferenz ihrer Art in Europa. Namhafte Speaker diskutieren die wichtigsten Themen unserer Zeit. Das Programm umfasst Vorträge, Diskussionen, Workshops, Performances und vieles mehr zu Themen rund um das Netz, seine Communities und die Chancen und Herausforderungen, die in der Digitalisierung der Gesellschaft liegen. Die Teilnehmer*innen der re:publica bilden einen Querschnitt unserer (digitalen) Gesellschaft. Auf der re:publica treffen Blogger*innen auf Politiker*innen, Wissenschaftler*innen auf Unternehmer*innen, Künstler*innen auf Aktivist*innen. Vom 5.-7. Juni 2023 fand die re:publica zum 16. Mal in Berlin statt. Sie stand unter dem Motto „CASH“ und zählte an den drei Veranstaltungstagen 25.000 Besuche.

re:publica Berlin, the festival for the digital society, has been organised by republica GmbH since 2007, and become the largest conference of its kind in Europe. Renowned speakers discuss the most important topics of our time. The programme includes talks, discussions, workshops, performances and many more on current social debates, the internet, its communities and the opportunities and challenges that arise from the digitalisation of society. The participants at re:publica represent a cross-section of our (digital) society. At re:publica, bloggers meet politicians, scientists meet entrepreneurs, artists meet activists. re:publica took place for the 16th time in Berlin from 5-7 June 2023. It was held under the motto "CASH" and attracted 25,000 visitors over the three days of the event.